

本校JRC部はJRCの活動の基本である、(1)健康・安全(2)奉仕(3)国際理解・親善に則って活動しています。

冬の寒さ到来とともに屋外や施設等の行事も“端境期”になるため、JRC部の活動自体も減退しますが、機会をつかまえて部員一同頑張っています。ここでは、11月、12月の活動について報告します。11、12月は毎週金曜日の保育園訪問の他、次のボランティアや研修に取り組みました。

1. 金沢マラソン 11月15日(日)

給水ボランティアに取り組むとともにランナーに声援を送ることでマラソンを盛り上げました。



2. かたらんげプロジェクト 11月22日(日)

社会人や他校生と語り合い、様々な生き方に触れることで自分の生き方を考えることができました。



3. 交通安全啓発事業 12月12日(土)

いつも訪問している末保育園の表現会に合わせ、自作ポスターを作成し、園児や園児の保護者、祖父母に交通安全の呼びかけを行いました。



4. ユースの集い 12月12日(土)

高校生、大学生、社会人の赤十字ボランティアが集い、若年層献血の推進を目指すフォーラムに参加、血液センターを見学しました。

